







4 5

ACTUALITÉS

La Grande Rue fait peau neuve

12

FOCUS

Déchets encombrants Où, quand, comment ...

















DANS CE NUMÉRO

4 5

ACTUALITÉS

Reconversion réussie pour l'ex-Maison du gardien

La Grande Rue fait peau neuve La sécurité au rendez-vous

LA VILLE QUI BOUGE

J'aime ma ville... J'en prends soin! Canisac, le bon réflexe Faîtes identifier vos animaux Seniors isolés... l'appel du CCAS Bien vieillir: le plein d'activités Démarches en mairie : pour ne pas passer à côté...

8 9

COULISSES

Quand la ville s'anime c'est la vie qui rayonne

RETOUR EN IMAGES





FOCUS

Déchets encombrants: où, quand, comment

AGENDA

13

12

POINTS DE VUE

Heillecourt Notre Ville - Mairie : 58, Grande rue BP 30002 54181 Heillecourt Cedex Tél.: 03 83 55 17 20 - Internet: www.heillecourt.fr - Mail: contact@mairie-heillecourt.fr Directeur de la publication : Didier SARTELET - Rédaction : Service communication. ABRACADABRA - Conception graphique et mise en page : ABRACADABRA - Crédit Photos: Service communication, ABRACADABRA, pixabay - Impression: Imprimerie Thorax. Ce numéro a été tiré à 2 800 exemplaires - Dépôt légal N° 1696.











LES ÉLUS

À VOTRE RENCONTRE

Des questions, des doléances ou des projets d'amélioration pour NOTRE VILLE?

Prenez rendez-vous avec votre élu de quartier pour une rencontre en mairie un samedi matin de 9h à 11h Tél.: 03 83 55 17 20

Mail: contact@mairie-heillecourt.fr

LE CONSEILLER NUMÉRIQUE

À VOS CÔTÉS

Vous rencontrez des difficultés dans les usages quotidiens du numérique... Geoffrey Petit, notre conseiller numérique, vous accompagne.

Prise de rendez-vous:

Tél.: 06 73 65 30 37

Mail: conseillernumerique54@gmail.com

LE CCAS

À VOTRE ÉCOUTE

Le Centre Communal d'Action Sociale accueille le public les lundi, mardi et mercredi de 9h à 12h et de 14h à 17 h. Accueil social personnalisé sur rendez-vous :

Tél.: 03 83 55 17 20

Mail: actionsociale@mairie-heillecourt.fr

HORAIRES D'HIVER DE LA MAIRIE

Jusqu'au 2 mai, la mairie est ouverte du lundi au jeudi de 8h30 à 12h30 et de 14h à 17h et le vendredi matin de 8h30 à 12h30.

ÉDITO

Chères Heillecourtoises, chers Heillecourtois

Lors de la cérémonie des vœux aux partenaires le 14 janvier, j'ai rappelé comment, fidèle au « vivre ensemble, construire ensemble », notre belle ville s'est développée et



révélée au fil du temps. D'un village de moins de 700 âmes lorsque Gustave Lemaire en était le maire, à 5 260 habitants aujourd'hui, Heillecourt a été préservée grâce à une urbanisation maîtrisée et à un développement économique nécessaire pour les recettes municipales, l'emploi et les services de proximité. Son essor important date des années 70 sous la gouvernance d'Emile Haquin, puis Roger Gauthrot, avec cette idée originale de préserver ce grand espace central, le parc de l'Embanie. Ce cadre de vie unique, nous le devons aux élus, aux personnes « privées », aux associations qui se sont attachés à défendre leur ville, hier comme aujourd'hui, car se sentant intimement concernés par le devenir de leur territoire, leur lieu de vie. Deux de ces acteurs importants viennent de nous guitter et je voudrais souligner et remercier leur investissement personnel

pour Heillecourt. Tout d'abord, Roland Schuster, ancien adjoint en charge du développement économique et de l'emploi, puis membre du CCAS lorsqu'il a quitté le conseil municipal en 2014. Roland était un homme de contact et de dialogue, aussi attentif au sort de ses voisins du quartier de la vigne des sables et de la rue des Gravières que déterminé dans ses engagements, notamment en faveur de l'emploi des jeunes. Ensuite, Claude Dumont, habitant de la rue de la Tournelle et qui, passionné par la nature et les questions d'environnement, a été président de l'Association « Heillecourt Cadre de Vie ». En 2008, il m'a été d'une aide précieuse pour obtenir du Président de la communauté urbaine du Grand Nancy d'alors, André Rossinot, que l'emprise réservée de la voie de liaison intercommunale (VLI) qui devait couper notre ville en deux, en son centre, soit transformée en une voie verte qui préserve aujourd'hui l'environnement et la biodiversité de notre grand parc. Roland et Claude ont contribué au développement durable de notre ville : un développement respectueux de la nature et de la biodiversité mais aussi créateur de richesses et d'emplois. Le meilleur hommage qu'on peut leur rendre est sans doute de continuer à travailler ainsi, à être des forces de proposition avec toutes les associations locales qui font vivre notre ville et créent

À ce propos, il nous importe que le mot « ensemble » dépasse les frontières heillecourtoises et soit entendu par la Métropole du Grand Nancy. La connaissance du territoire de notre ville et de son histoire sont des valeurs essentielles que ne prennent pas suffisamment en compte les agences ou organismes extérieurs à la ville : leurs apports techniques ou économiques peuvent être utiles, mais c'est notre action locale qui doit rester prioritaire. Mes chers concitoyens, ENSEMBLE, continuons à construire notre ville, son cadre de vie, la protection de son environnement et de sa biodiversité, poursuivons et renforçons le développement du lien social. Les nombreuses associations locales sont des portes d'entrée pour toutes et tous dans la vie municipale. N'hésitez pas à y adhérer et y prendre des responsabilités.

Bien cordialement,

Didier Sartelet

Maire de Heillecourt Conseiller métropolitain délégué à la biodiversité

Brèves de Conseil

Les séances du Conseil municipal sont publiques. Zoom sur les 5 décembre 2024 et 5 février 2025.

Protection de données

La transformation numérique de la société nous conduit à repenser nos modes de vie et de communication, génère de plus en plus de traitements de données personnelles. En accord avec la législation, la Ville a signé en 2018 avec la Métropole une convention qui porte sur la désignation d'un délégué mutualisé à la protection des données à caractère personnel, souvent appelé DPO pour Data Protection Officer. Lors de la séance du 5 décembre, les élus ont reconduit cette convention de mutualisation pour trois ans.

Orientations budgétaires

Le 5 février, les élus ont débattu et voté les orientations budgétaires pour l'année 2025.

EN SAVOIR + Retrouvez les délibérations du Conseil municipal sur le site internet www.heillecourt.fr

APPLICATION HEILLECOURT NOTRE VILLE vous ne recevez pas les alertes par notifications?

- 1. Désinstallez et réinstallez l'application téléchargeable sur PlayStore ou AppStore.
- 2. À la première réouverture de l'application, pensez à bien appuyer sur Autoriser.
- 3. Si ça ne marche toujours pas. allez dans « réglages », puis « notifications », choisissez l'application « Heillecourt notre ville » et pensez à bien activer toutes les options.

Reconversion réussie pour l'ex-Maison du gardien



L'ancienne Maison du gardien, située dans le parc de l'Embanie, devient un nouveau lieu pour tisser des liens. Forte de plus de 1 200 adhérents, l'association Loisirs et Rencontres, qui propose un large panel d'activités culturelles et sportives, y installera prochainement son siège et son secrétariat.

Cette nouvelle structure proposera aux autres associations une nouvelle salle de réunion, sur demande et réservation en mairie. Coût des travaux : 90 000 €

Aux petits soins pour les poneys de la ville



Le sable du manège équestre vient d'être remplacé. Cet investissement de 14 000 € permet aux cavaliers de faire travailler les poneys en toute sécurité en limitant les risques de blessure.



La Grande Rue fait peau neuve La sécurité au rendez-vous



Les travaux ont débuté en septembre par la réfection de la couche de roulement du bas de la Grande Rue.

Ils se poursuivent en 2025 avec le projet de réhabilitation du haut de la Grande Rue présenté en décembre dernier lors d'une réunion publique.

e chantier urbain de la Grande Rue vise à embellir et à sécuriser cet axe majeur traversé par 7 000 véhicules/jour. Un investissement total de 809 000 €.

VÉGÉTATION

Replantation d'arbres et création de massifs de pied d'arbres qualitatifs.

SÉCURITÉ - STATIONNEMENT

Réduction de la surface de roulement

pour limiter la vitesse.

Séparation de la circulation piétonne de la circulation automobile.

Désimperméabilisation des places de stationnement.

ACCESSIBILITÉ

Amélioration de l'accessibilité PMR.

MOBILITÉS

Mise en sécurité des passages piétons

Augmentation des places de stationnement pour les vélos.

RÉSEAUX

Réajustement des distances entre les candélabres.

CALENDRIER 2025

Abattages: février-mars Génie-civil: avril à octobre Plantations : décembre.



J'aime ma ville... À chaque saison j'en prends soin!

Le respect du cadre de vie est de la responsabilité de tous. L'arrêté n°2023-98 pris par la Ville et applicable depuis le 22 août 2023 le rappelle, en renvoyant chacun à ses devoirs en la matière.

On y trouve un certain nombre de dispositions relatives à la propreté. à la salubrité et au cadre de vie. assorties des sanctions que la Police municipale est en droit d'appliquer pour que notre ville reste agréable à vivre.

Parmi les obligations et devoirs des propriétaires et/ou occupants, retrouvez la réglementation concernant les déchets et notez que les points d'apport volontaire pour le tri des déchets, déployés dans la ville, ne doivent pas servir aux dépôts sauvages.

ARTICLE 8:

Abandon de déchets et encombrants sur la voie publique

« Il est interdit de jeter ou de déposer des graines ou des débris de nourritures sur la voie publique, ses dépendances, les autres lieux ouverts au public (parcs, espaces verts, plantations) ainsi que dans les voies privées, y compris celles ouvertes sur le domaine public, cours ou autres parties d'un immeuble. »





Canisacs Le bon réflexe

ARTICLE 24 : déjections

« Il est interdit de déposer, abandonner, jeter, ou déverser des déjections des animaux sur la voie publique, ainsi que ses dépendances tout autant que dans les lieux ouverts au public.»

Sur la voie publique ainsi que ses dépendances (notamment les trottoirs et caniveaux), il est fait obligation aux personnes accompagnées d'un animal domestique, et notamment les chiens, de ramasser immédiatement. par tout moyen approprié notamment les canisacs mis à disposition aux différents points de la commune, les déjections que l'animal a abandonnées. Une telle obligation s'applique aux lieux ouverts au public tels que les squares, parcs, jardins, espaces verts publics et espaces de liberté.

La municipalité rappelle également que les propriétaires de chien qui ne ramassent pas les crottes de leur animal s'exposent à une amende de 135 €.

12 distributeurs de canisacs maillent le territoire, à l'entrée des espaces verts ou de passages fréquentés par les habitants: 3 aux abords du parc de l'Embanie; 1 Grande Rue; 1 place de la Fontaine ; 1 aux abords de l'école maternelle Emile Gallé; 1 rue Nicolas Gauvin; 1 rue Durival; 1 rue des Ecrins; 1 rue de Longchamps ; 1 rue de Versailles ; 1 place de la République.

N'hésitez pas à faire connaître cette réglementation autour de vous.

Identification

Faîtes pucer vos animaux!

Si les chiens sont pour la plupart pucés et identifiables, ce n'est pas le cas des autres animaux de compagnie. L'identification des chiens, chats et furets est une obligation légale en France : pour les chiens avant l'âge de 4 mois; pour les chats avant l'âge de 7 mois ; ou lors de toute cession à titre gratuit ou onéreux.

Le but principal est de pouvoir retrouver les propriétaires d'un animal en cas de perte, de fugue ou de vol. Les animaux n'ont pas de carte d'identité, l'identification est le moyen de le rattacher à son maître.



L'identification est réalisée principalement par des vétérinaires, par puce électronique injectée sous la peau, avec un code unique à 15 chiffres.

En cas de changement d'adresse, de téléphone, il est impératif de mettre à jour vos informations sur le fichier national de I-cad.

Notez par ailleurs que sans identification, un animal ne peut voyager à l'étranger.

SAVOIR +

Accédez au site de I-cad via ce QR Code







Seniors isolés L'appel du CCAS

Depuis 2022, le Centre Communal d'Action Sociale souhaite développer le dispositif Monalisa, un réseau national qui vise à créer des liens de proximité avec les personnes âgées isolées. Le CCAS dispose d'un registre des personnes fragiles, déployé pendant les épisodes de fortes chaleurs. Il lance aujourd'hui un appel aux bonnes volontés. La mission des bénévoles : appeler les personnes âgées, surtout les écouter et rendre compte des difficultés particulières. Pourquoi pas vous?

Membre du CCAS. Marie-France consacre depuis près de 25 ans une partie de son temps à « aller vers » les personnes isolées. Un sens du partage qu'elle nous explique :

« Depuis mon expérience au secours catholique, j'ai éprouvé le besoin de me rendre utile en consacrant du temps aux personnes seules et/ou âgées. Par ce biais, j'ai trouvé aussi le moyen de reprendre une vie sociale, tout en apportant du réconfort. À chaque visite, je suis récompensée par un merci, un sourire.

Bénévole écoutant, est-ce un investissement important?

Je considère que mon investissement personnel est naturel et enrichissant. Je réalise que les personnes ont besoin d'échanger et d'une écoute autre que la famille. »

Bien vieillir Le plein d'activités toute l'année

La ville de Heillecourt met un point d'honneur à prendre soin des seniors. Toute l'année. le Centre Communal d'Action Sociale met en place

un large éventail d'activités pour bien vivre son âge et favoriser leurs liens avec les autres générations.

Préparer sa retraite, maintenir une vie sociale, rester en bonne santé, être bien chez soi... ces thématiques sont au centre des ateliers seniors et du Grand Rendez-vous « Bien vieillir » de septembre. Fort de leur succès. le CCAS a décidé de proposer de nouveaux ateliers et/ou temps de convivialité gratuits :

après-midis jeux de société encadrés par un animateur, ateliers culinaires et/ou de jardinage, formation aux gestes de premiers secours, rencontres intergénérationnelles, sorties culturelles.



Service animation olivier.keller@mairie-heillecourt.fr Tél. 06 98 67 68 25

INSCRIPTION

Formulaire d'inscription aux ateliers seniors via ce QR Code





Démarches en mairie

Pour ne pas passer à côté...

INSCRIPTIONS SCOLAIRES DU 14 AU 27 AVRIL Cela concerne les inscriptions

en 1ère année de maternelle (nés en 2022) ainsi que les demandes de dérogation. Les pré-inscriptions scolaires dans les écoles maternelles et élémentaires sont gérées par la mairie.

Faire une demande de pré-inscription auprès de la mairie sur www.heillecourt.fr

À réception de votre dossier, un certificat d'inscription scolaire vous sera délivré. Il est à présenter lors de l'inscription définitive auprès du directeur(-trice) de l'école concernée.

RECENSEMENT CITOYEN: **UNE OBLIGATION DÈS 16 ANS**

Il permet notamment l'inscription automatique sur les listes électorales dès 18 ans et d'être convoqué pour la Journée Défense et Citoyenneté. De plus, vous aurez besoin du justificatif de ce recensement pour de nombreuses démarches jusqu'à vos 25 ans. Le document vous sera demandé pour l'inscription: aux examens et concours de l'État (permis de conduire, baccalauréat...) avant 25 ans.

Pour faire votre démarche de recensement, rendez-vous directement en Mairie, muni du livret de famille et d'une pièce d'identité.

Quand la ville s'anime c'est la vie qui rayonne

Heillecourt conjugue la convivialité à tous les temps et à tous les modes au point de s'animer en toutes saisons. Retour sur une programmation qui mobilise les forces vives de la commune : salariés. bénévoles, associations et élus, pour le plus grand plaisir des habitants... Signe que le rayonnement de la ville est aussi socioculturel.

Heillecourt, l'offre socioculturelle couvre un large spectre qui va de l'organisation de rencontres avec la population aux manifestations festives, en passant par les célébrations et les événements solidaires. Le premier rendez-vous de l'année, c'est le buffet campagnard qui, ce dimanche 26 janvier à midi, a touché plus de 500 Heillecourtois. Au menu: charcuterie, fromage, dessert... et création de liens. « L'idée, rappelle Brigitte Ménard, c'est que les habitants échangent entre eux et aient l'opportunité de rencontrer les élus présents. »

Printemps-été...

Avec le printemps vient le temps du Carnaval et son défilé haut en couleurs. mêlant enfants et parents déguisés : une déambulation en plein parc ponctuée par un goûter gourmand que la Ville organise un samedi après-midi, en lien avec les associations locales et les amicales des écoles.

Après la chasse aux œufs, qui se déroule



le dimanche de Pâques, le mois de mai accueille « Heillecourt Ma Ville Nature ». Cette manifestation emblématique attire durant deux jours des milliers de visiteurs au cœur du Parc de l'Embanie où sont implantés cinq villages dédiés aux arts, au sport, à la santé, à la nature et aux saveurs, qui font la part belle aux artistes, artisans et producteurs locaux.

Lancé par la Fête de la Saint-Jean, l'été heillecourtois est marqué par le piquenique citoyen du 14 juillet, une rencontre conviviale née à l'époque du Covid. L'épidémie est passée. La manifestation est restée, avec son petit air de vacances. Structures gonflables, jeux pour les enfants, tables installées sous les frondaisons... Tout est réuni pour profiter de la fraîcheur du parc en famille.

... Automne-hiver

La fin d'année n'est pas moins animée. On débute par « un soir, une commune » et son invitation à revisiter le patrimoine de notre ville, le premier vendredi de septembre, en introduction de la journée d'accueil des nouveaux habitant et de la Fête des associations. Suit Octobre Rose, temps fort qui voit la Ville se mobiliser aux côtés des associations Symphonie et Loisirs et Rencontres, pour proposer l'espace d'un week-end une pièce de théâtre sur une thématique féminine et deux marches au profit de la Lique contre le cancer

Pour terminer en beauté, rien de tel que la Saint-Nicolas, qui se prépare dès l'automne avec la construction du char de la ville par une équipe de bénévoles et trouve son point d'orque le jour du défilé et du feu d'artifice. Une magie chassant l'autre, place enfin au Noël des enfants. Programmé le premier samedi des vacances, l'événement rassemble tous les élèves de maternelle et d'élémentaire pour deux heures de spectacle. En prime, l'apparition du Père Noël qui se prête au jeu des photos et l'incontournable distribution de friandises.





Bénévole au quotidien:

« Échanger, partager et rendre service! »

Plutôt réservée dans la vie. Anne Dausch a longtemps hésité avant de pousser la porte du bénévolat. Mais aujourd'hui, elle ne reviendrait en arrière pour rien au monde. Son plaisir : donner de son temps et de son énergie pour l'animation socioculturelle de Heillecourt, la ville où elle vit, par choix, depuis plus de cinquante ans.

« Le bénévolat, j'ai commencé à y penser un an avant la retraite. En me demandant ce que je pourrais bien faire de mes journées. Je ne me connais pas de don artistique. Je ne suis pas sportive. Mais je ne me voyais pas rester à la maison sans rien faire », confie Anne. « L'idée de m'investir a trotté dans ma tête jusqu'à ce que je rencontre Brigitte Ménard sur une brocante. On avait été voisines. Je lui ai parlé de ma difficulté à franchir le pas. N'étant adhérente d'aucun club, je ne savais pas comment m'y prendre. C'est elle qui m'a ouvert la porte, il y a maintenant trois ans. »

Contactée peu après par le service animation de la mairie, Anne se voit confier une première mission, à l'occasion de la fête du 14 juillet. Elle l'accepte de bon cœur : je suis plutôt timide mais j'aime échanger, partager et par dessus tout rendre service. Cette première expérience m'a beaucoup plu et depuis, j'ai toujours répondu présente, que ce soit pour la Chasse aux œufs de Pâques, le Carnaval, Heillecourt Ma Ville Nature ou la Saint-Nicolas.

Du cœur à l'ouvrage

En pratique, son apport de bénévole dépend du type de manifestation. Il peut s'agir de préparer les lieux ou les repas, d'accueillir le public, de servir à table avant de tout nettoyer et ranger...

« Bien sûr, je ne suis jamais seule », s'empresse-t-elle d'ajouter. « C'est d'ailleurs ce qui fait le charme du bénévolat : ça crée des liens. Et puis Heillecourt, c'est ma ville. Je m'y sens bien. Tout me pousse à m'y engager!»



Brigitte MÉNARD Adjointe déléguée à l'animation socioculturelle

« Des animations pour tous les publics »

« Heillecourt brille par son dynamisme et cette vitalité qui participe au rayonnement de la Ville, elle la doit à la fois à la mobilisation de nos équipes, salariés et élus, à la richesse de son tissu associatif et à l'investissement des bénévoles. Idéalement située à la lisière du parc de l'Embanie, la Maison du Temps Libre, c'est le cœur de nos activités socioculturelles. Elle abrite le Pôle Culture Jeunesse et Sport et sert de cadre à de nombreux temps forts organisés tout au long de l'année.

C'est aussi un lieu d'accueil et d'animation. Les associations locales y disposent de salles pour leurs activités hebdomadaires et pour leurs réunions. Elles peuvent également y utiliser la salle de spectacle pour leurs soirées ou manifestations.

À Heillecourt, les animations rythment la vie de la commune en touchant tous les publics. Le succès populaire qu'elles rencontrent est un motif de satisfaction et un encouragement. Ma principale motivation est de contribuer à développer cette offre en la rendant accessible au plus grand nombre. Déléguée à l'animation socioculturelle, quelle plus belle délégation?»





1 & 2. Trophées des sportifs 2024. Bravo à nos champions. Mention spéciale pour le para-tir à l'arc. Laurence Lemaitre et Axel Favier, membres du club Les Archers sans limites, ont particulièrement brillé en devenant vice-championne de France et champion de France. 3. Noël des aînés : un rendez-vous générateur de liens. Le CCAS offre aux aînés un moment de convivialité sous forme de repas ou de colis. 4 & 5. Fête de la Saint-Nicolas: nos remerciements aux bénévoles qui ont contribué à la réussite de ces festivités. 6 & 7. Rencontre conviviale du 26 janvier: un temps de partage apprécié par les 500 participants, anciens et nouveaux habitants. 8. Classe de neige 2025 du 20 au 28 janvier : la ville de Heillecourt a permis à 53 jeunes en classe de CM2 de partir aux Carroz d'Araches. Retrouvez les vidéos, les rétrospectives sur www.heillecourt.fr, sur l'application « Heillecourt notre ville », la chaîne Youtube, les réseaux sociaux.











Déchets encombrants

Où, quand, comment...

Mobiliers, électroménagers, équipements de jardin... Pour jeter ces objets de taille imposante, la Métropole du Grand Nancy propose plusieurs solutions: le dépôt en déchetterie et la collecte à domicile des encombrants.

'accès aux 9 déchetteries du Grand Nancy est gratuit pour tous les habitants, sur présentation d'une carte d'accès permettant 20 passages par an. Les déchets autorisés ou refusés diffèrent partiellement en fonction des déchetteries, mais toutes sont accessibles aux habitants de Heillecourt.

Informations pratiques sur les déchetteries d'Heillecourt et de Vandoeuvre-lès-Nancy sur le site de la MHDD: mhdd.grandnancy.eu/dechetteries

Vous n'avez pas de véhicule? Votre objet ne tient pas dans le coffre?

Vous ne pouvez pas le porter ?

Vous pouvez faire appel au service de collecte à domicile. Un rendez-vous vous sera proposé sous 2 semaines et votre présence sera obligatoire lors de la collecte.

Le service est soumis à une participation financière de 10 € à 30 € selon le volume collecté (6 m³ max.), mais les personnes les plus fragiles (étudiants, demandeurs d'emploi, personnes relevant des minima



sociaux et seniors relevant du minimum vieillesse) peuvent en bénéficier gratuitement. Les encombrants collectés seront redirigés vers les déchetteries du Grand Nancy en vue de leur réutilisation, réemploi, recyclage ou valorisation.

Infos pratiques, tarifs et prise de rendez-vous sur le site de la MHDD : mhdd.grandnancy.eu/encombrants et par téléphone : 03 54 50 20 40

Une deuxième vie pour vos objets

La MHDD peut vous orienter vers des structures de l'économie sociale et solidaire agissant sur le Grand Nancy. Vos dons seront nettoyés, restaurés, réparés puis revendus d'occasion dans les boutiques de chaque structure. Les bonnes adresses de la MHDD pour donner sur le Grand Nancy :

mhdd.grandnancy.eu/donner

UNE QUESTION?

Les conseillers de la MHDD peuvent vous informer et vous aider à adopter les bons gestes en matière de tri et de réduction de vos déchets.

MHDD, 22-24 viaduc Kennedy, Esplanade Philippe Seguin à Nancy mhdd.grandnancy.eu

Mercredi 26 février

20h00

Conférence-débat

Ensemble pour l'Europe ? La France et l'Allemagne au lendemain des élections allemandes

Animée par Richard Stock du Centre européen Robert Schuman Maison du Temps Libre

Vendredi 28 février

16h30-18h45

Sophro'ateliers

Maison du Temps Libre Inscription et réservation : 03.83.54.41.42 loisirsetrencontres@ Ir-heillecourt.fr

Ateliers suivants: Vendredis 21 mars et 4 avril

Mercredis 12 mars, 9 avril, 14 mai & 11 juin

18h00-20h00

Ateliers Repair café

Donnez une seconde vie aux objets avec l'aide des bénévoles-réparateurs.

Maison du Temps Libre repair.cafe.heillecourt@gmail.com

Jeudis 13 mars & 15 mai

15h30

Cafés littéraires

Gratuits et ouverts à tous ceux qui aiment partager leurs impressions lecture autour d'un café, en toute simplicité!

> Café de la Fontaine Inscriptions au 03 83 53 23 43 contact@biblio-heillecourt.fr

Dimanche 16 mars

14h30-17h00

Atelier de Sylvothérapie

Expérimentez le contact avec les arbres et la forêt pour votre bien-être Inscription et réservation :

03 83 54 41 42

loisirsetrencontres@ lr-heillecourt.fr

Ateliers suivants : dimanche 4 mai de 14h30 à 17h, samedis 5 avril et 7 juin de 9h30 à 12h

Samedi 22 mars

Carnaval dans ta ville

Rassemblement à partir de 14h15. Défilé suivi de l'embrasement et d'un goûter (1 beignet offert par personne déguisée)

> Maison de l'enfance (terrain vert) Inscription obligatoire: www.heillecourt.fr

Dimanche 23 mars

9h45-11h00

Semi-marathon du Grand Nancy

Circulation interdite de 9h45 à 11h rue de Vandœuvre. Grande Rue. rue Léon Songeur, route de Fléville.

Samedi 29 mars

9h00-17h00

Bourse aux vêtements

Dépôt des vêtements vendredi 28 mars, retour des invendus lundi 31 mars.

Vente: samedi 29 mars Maison du Temps Libre Contact: Loisirs et Rencontres Tél.: 03 83 54 41 42

Jeudi 3 avril

16h00-19h30

Don du sang

Maison du Temps Libre

Continuez à programmer vos dons sur https://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr/

Vendredi 4 avril

20h30

Théâtre-comédie

Ferme sous « hôtes » tension par la compagnie Com'hic Réservation via QR code



Samedi 5 avril

9h00-11h00

World Clean Up Day

Les participants se verront remettre le matériel nécessaire (sacs, pinces) afin de faciliter le recyclage des déchets collectés.

Parc de l'Embanie Inscription obligatoire: www.lesfouleesdelembanie.com

Samedi 12 avril

9h00-12h00 & 13h30-17h00

Distribution de compost

Parc d'activités Heillecourt-Est

Dimanche 20 avril

9h30-11h00

Chasse aux œufs

Départs échelonnés de 9h30 à 11h Parc de l'Embanie

Du ieudi 24 avril au dimanche 27 avril

14h00-17h30

Expo Dessin-Aquarelle

La section adultes de Loisirs et Rencontres présente son travail. L'expo de la section enfants aura lieu du jeudi 22 au dimanche 25 mai de 14h à 17h30

Maison du Temps Libre

Jeudi 8 mai

11h00

Devoir de mémoire

Cérémonie de commémoration du 8 mai avec les enfants des écoles et le CME

Monument aux morts

Week-end du 17 & 18 mai

Heillecourt ma ville nature

Déconnexion en pleine nature : profitez du week-end pour découvrir des produits du terroir, se détendre ou jouer en famille et apprécier les talents d'artistes.

NDLR : le groupe minoritaire n'a pas été en mesure de nous communiquer sa tribune pour ce numéro.

Liste Heillecourt, Un nouvel élan Abdeslem Chabellah, Florence Cliquet, Sylvie Greff, Stéphane Lajoux et Viviane Roussel

Engagés, d'une année à l'autre

L'hiver s'est installé dans notre commune avec son cortège de feuilles mortes, ses gelées et ses brouillards matinaux. La brume stagne sur les sommets de l'Etat et pour nombre d'entre nous, cette saison et le contexte confinent à la morosité. C'est le verre à moitié vide. Résolument engagés et optimistes, nous avons décidé de nous concentrer sur le verre à moitié plein. Le cadre de vie offert par Heillecourt en fait une ville très agréable à vivre. Alors que la dette de la France s'emballe, l'endettement de la commune reste lui maîtrisé et très inférieur à la moyenne des communes de même catégorie, fruit d'une gestion saine et réfléchie. Heillecourt investit pour préserver et dynamiser son patrimoine : ici la restructuration de la maison du gardien du parc, là la réfection de deux courts de tennis hybrides, le renouvellement du sable du manège à poneys, le déploiement continu de la vidéoprotection afin de lutter contre le vandalisme. Mais aussi le remplacement des luminaires du COSEC en led pour générer des économies de fonctionnement, la poursuite de l'implantation de tables et bancs dans le Parc de l'Embanie et sur tout le territoire, la réalisation prochaine d'un verger pédagogique sur plus de 1 000 m² au sein des Petits Paquis... Nous avons aussi pu voir débuter le chantier de réfection de la Grande Rue, la partie basse étant désormais toute neuve. L'objectif étant d'embellir et d'améliorer la sécurité de l'artère principale de notre ville, une étude sur l'aménagement de la partie haute de la Grande Rue est en phase d'élaboration. L'avant-projet a été présenté en réunion publique, mi-décembre, pour concertation et avis de la population.

La dernière rencontre des nouveaux habitants a témoigné de l'attractivité de notre ville. Heillecourt attire. Trois nouvelles entreprises se sont installées récemment dans le parc d'activités Nord, deux autres vont suivre parc d'activités Est. Saviez-vous que plus de 3 000 salariés travaillent sur la commune ? Vivre à Heillecourt, c'est aussi avoir plaisir à se retrouver au gré des manifestations municipales. Le succès du Repair Café ne se dément pas, les chantiers jeunes font le plein, le rendez-vous des seniors a connu un franc succès de même que la fête des associations, les évènements en faveur d'Octobre rose et le défilé de la Saint Nicolas où, toutes générations confondues, nous avons eu le plaisir de nous retrouver, autour d'un vin ou chocolat chaud, pour admirer les traditionnels spectacle et défilé au sein duquel notre char a, une fois de plus, fait des envieux (oui c'est toujours le plus beau, chuuuuut). Bien sûr, tout n'est pas parfait, la baguette magique n'existe pas davantage que l'argent magique, nous en sommes bien conscients et nous nous attachons à poursuivre notre engagement pour qu'Heillecourt vous soit la plus agréable possible, dans le respect de son histoire et de ses possibilités.

En cette nouvelle année, sachons être à nouveau ambitieux et responsables dans nos projets. Construisons demain, mais construisons-le ensemble.

> Groupe Majoritaire « Heillecourt Passionnément »









